

"Wer Jesus in der Krippe gläubig sieht, ahnt etwas von Gottes Liebe zu uns"

„Komm, Herr Jesus!“ heißt es in der Geheimen Offenbarung mit Bezug auf das endgültige Kommen des Erlösers. Christen können dieses Stoßgebet zum Ende der liturgischen Zeit des Advent als Vorbereitung auf Weihnachten beten, erklärt Prälat Fernando Ocariz in seinen Weihnachtsgrüßen per Video. Christus ist für uns geboren – und zwar für alle, so lautet die Botschaft des Weihnachtsevangeliums. Bilder

von Krippen in Rom und vom Papst an der Krippe illustrieren die kurze Ansprache.

21.12.2021

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/weihnachtsgruesse-aus-rom-jesus-in-der-krippe-gottes-liebe-zu-uns/> (09.02.2026)